

Deutsche Bhutan Himalaya Gesellschaft e.V.

हेरस्रूवः त्र्युगागीर्केगशया



Freundschaft. Austausch. Gemeinsame Zukunft.

Bhutan, das kleine Königreich im Himalaya zwischen China und Indien, zieht Menschen aus aller Welt in seinen Bann. Mit einer spektakulären Natur, einem tief verwurzelten Buddhismus und einem außergewöhnlichen Entwicklungsansatz ist es ein Land wie kein anderes. Mehr als 60 Prozent des Landes sind bewaldet – eine grüne Lunge zwischen dem tropischen Süden und dem schneebedeckten Norden.

Eine Einladung, ein Land zu entdecken, das sich der Welt öffnet – und dabei seinen Werten treu bleibt.

Bhutan ist nicht nur ein Land mit Tradition, sondern auch eines im Aufbruch. Mit der Vision des "Bruttonationalglücks" stellt es das Wohl seiner Menschen über wirtschaftliche Kennziffern – und sucht mutig seinen eigenen Weg zwischen Moderne und kultureller Identität. Bhutan zeigt: Friedlicher Wandel ist möglich – wenn er behutsam geschieht.

Aus Faszination wurde Freundschaft.

Es gibt Orte, die uns berühren und unseren Blick auf die Welt verändern. Bhutan ist so ein Ort. Als sich 1986 eine kleine Gruppe in Deutschland zusammenfand, war es diese Faszination, die sie verband – für ein Land, in dem Spiritualität, Natur und Gemeinwohl im Einklang stehen. Ein Land, das seinen eigenen Weg geht: den "Middle Path" zwischen Fortschritt und Achtsamkeit.

Aus einer Idee wurde eine Gemeinschaft.



Die DBHG entstand aus der Überzeugung, dass echte Freundschaft zwischen den Kulturen

möglich ist. Heute verstehen wir uns als Brücke zwischen Bhutan, Deutschland und Europa – getragen von Respekt, Offenheit und enger Verbundenheit. Als Stimme für ein Land im Wandel mit klarem Kompass.

Begegnung ist unsere Brücke.

Wir bringen Menschen zusammen, die sich für Bhutan interessieren, engagieren oder sich einfach inspirieren lassen wollen: ob beim jährlichen Bhutan-Tag, in Webinaren, Foren oder auf Delegationsreisen.

Wenn Menschen sich austauschen, entsteht Neues: Verständnis, Vertrauen und gemeinsames Handeln.

Wir wollen nicht nur informieren, sondern auch verstehen – und teilen. So berichtet unser Magazin Thunlam über kulturelle, soziale und politische Entwicklungen. Online und in den sozialen Medien vermitteln wir Einblicke, Stimmen und Bilder – auf Augenhöhe.





Was uns verbindet – und was daraus entsteht.

Wir fördern den Dialog und unterstützen konkret. Zum Beispiel bhutanische Studierende in Deutschland oder Projekte in Bhutan, die dem Erhalt der Kultur oder der nachhaltigen Bildung benachteiligter Bevölkerungsgruppen dienen.





Aus Austausch wird Partnerschaft. Und aus Engagement lebendige Verbundenheit.

Wir kooperieren mit Partner:innen in Bhutan und Deutschland, mit Stiftungen, Hochschulen und zivilgesellschaftlichen Organisationen. Unser Ziel ist es, mit kleinen, aber wirkungsvollen Schritten Veränderungen zu ermöglichen – immer mit dem Anspruch, gemeinsam zu lernen.

Fotos: bhutan.trav



Eine Gemeinschaft, die inspiriert.

Die Deutsche Bhutan Himalaya Gesellschaft ist offen für alle, die sich Bhutan verbunden fühlen. Wir verstehen uns als Anlaufstelle für alle, die das Land kennen lernen möchten und für Bhutanerinnen und Bhutaner in Deutschland. Wir bieten eine Wissensplattform für aktuelle Entwicklungen und ein Netzwerk, das trägt. Wir helfen, wenn Sie im Land unterstützen wollen und geeignete Projekte suchen. Unser Anspruch: Impulse geben, Begegnungen ermöglichen, Vertrauen schaffen. Denn nur wer voneinander weiß, kann gemeinsam Zukunft gestalten.

Werden Sie Teil der Deutschen Bhutan Himalaya Gesellschaft e.V.

Mitglied werden bedeutet mehr als Informationen zu erhalten – es bedeutet Teil einer wertebasierten, offenen Gemeinschaft zu sein. Sie erhalten Zugang zu Veranstaltungen, Netzwerken, unserem Magazin Thunlam und natürlich zu dem, was Bhutan ausmacht: Tiefe, Gelassenheit und inspirierende Perspektiven.



Ob mit Herz, Zeit oder Mitgliedsbeitrag wir freuen uns auf Menschen, die etwas bewegen wollen.

Der Mitgliedsbeitrag ist: € 50,-/Jahr für Einzelpersonen € 100,-/Jahr für Institutionen € 15,-/Jahr für Studierende



Melden Sie sich online an: www.bhutan-gesellschaft.de – oder schreiben Sie uns direkt: info@bhutan-gesellschaft.de

Folgen Sie uns auch online - und lassen Sie sich inspirieren.

Unsere digitale Brücke nach Bhutan wächst. Auf LinkedIn, Instagram, Facebook und YouTube finden Sie Stimmen aus dem Land, Einblicke in aktuelle Entwicklungen und Hinweise auf unsere Veranstaltungen.





Deutsche Bhutan Himalaya Gesellschaft e.V.

Hardtbergstr. 1, 61449 Steinbach Telefon +49 6171 698444 E-Mail: info@bhutan-gesellschaft.de Internet: www.bhutan-gesellschaft.de

Vorstand: Reinhard Wolf (Präsident), Dr. Irmela Harz (Vizepräsidentin), Brigitte Eisenack (Schatzmeisterin), Dr. Uwe Dräger, Sven Kaun-Feederle, Deki Wangmo, Sangay Zangmo; Ehrenpräsident: Prof. Manfred Gerner

